

# CUADERNOS DE REGULARIDAD CONSTITUCIONAL, SERIE, 4 USOS CONCEPTUALES DEL MARGEN DE APRECIACIÓN EN CASOS DE LIBERTAD DE EXPRESIÓN. ESTUDIO COMPARATIVO ENTRE LA CORTE IDH Y EL TEDH



Obra de Alexandra Sandoval Mantilla, Magistrada auxiliar del Consejo de Estado de Colombia, en la cual se hace una comparación entre las respuestas judiciales del Tribunal Europeo de Derechos Humanos y la Corte Interamericana de Derechos Humanos ante problemas emparentados por su vinculación con el derecho a la libertad de expresión. Un estudio de derecho comparado como éste asegura reflexiones importantes sobre las diferencias entre el parecer de Cortes internacionales situadas en continentes distintos.

Autora: Alexandra Sandoval Mantilla, CEC / SCJN



11003486

118 pp.  
Año: 2018  
\$ 50.00